

## KSO Darmstadt

<b>1983</b>	Orchestergründung
03.11.1983	1. Probe im Gemeindesaal der Martinsgemeinde Darmstadt
<b>1986</b>	Vereinsgründung
11.04.1986	Offizieller Eintrag ins Vereinsregister Zweck: Pflege und konzertante Aufführung von Barockmusik, klassischer Musik sowie Musik des 19. und 20. Jahrhunderts; Pflege der Darmstädter Musiktradition,; internationaler Kulturaustausch; kulturell wertvolle Freizeitgestaltung durch praktische Musikpflege; Wohltätigkeits- und Benefizkonzerte für Kranke, Alte, Jugendliche und sozial benachteiligte
16.05.1986	Anerkennung der Gemeinnützigkeit
<b>Konzertreisen</b>	
1985	Israel Teilnahme an einem Folklorefestival Rundreise durch Israel mit verschiedenen Konzerten
1987	Trondheim (Schwesterstadt Darmstadt) Konzert im Nidarosdom Rundreise durch Norwegen
1988	Zofingen/Schweiz
1988	Plock/Polen (Schwesterstadt Darmstadt) gemeinsames Konzert mit Orkiestra Kameralna Plocka
1993	Saanen/Schweiz (Schwesterstadt Darmstadt)
1994	Luxemburg gemeinsames Konzert mit dem Frauenchor Büdingen
1995	Hamburg gemeinsames Konzert mit Sinfonietta Pinneberg
1997	Enschede/Leiden Teilnahme am Laienorchester-Treffen der Europäischen Vereinigung von Laienorchestern (EVL)
2000	Lyon Teilnahme am Laienorchester-Treffen der EVL
2002	Bern gemeinsames Konzert mit Post Strings Bern
2003	Liechtenstein Teilnahme am Laienorchester-Treffen der EVL
<b>Dirigenten</b>	
1983-1998	Irith Gabriely
1999-2000	Stefan Schramm
2000-2002	Jürgen Jäger
2002 - 2005	Tobias Leppert
2005 - 2008	Sonja Welsch
2009 - 2019	Christhard Janetzki
Seit 2020	Giacomo Marignani
<b>Vorsitzende</b>	
1986-1988	Ives Humeau (Präsidentin: Irith Gabriely)
1988-1994	Max Ockum (Präsidentin: Irith Gabriely)
1994-2002	Michael Walter (Präsidentin: Irith Gabriely bis 1998, 2. Vorsitzende: Josefina Ockum seit 1999)
2002 - 2005	Dorothea Walter, 2. Vorsitzende Josefina Ockum
2005 - 2008	Gawan Vogel, 2. Vorsitzende Josefina Ockum
2008 - 2011	Guido Quäling, 2. Vorsitzende Marie-Luise Krebs
2011 - 2014	Guido Quäling, 2. Vorsitzende Silke Neumann

2014 - 2018	Guido Quäling, 2. Vorsitzender Harald Marks
Seit 2018	Christian Schröter, 2. Vorsitzende Silke Neumann